

Tanzpaar Böhm auch in Holland ganz vorn

15. April 2004

Im großen Sportzentrum von Boxmeer, Niederlande, wurde das „Holland Dans Spektakel“ für viele Klassen und Altersstufen des Tanzsports durchgeführt. Für das Paar mit den meisten Bestnoten in seiner Klasse gab es als attraktiven Preis einen einwöchigen Urlaub in Cannes.

Christian und Elisabeth Böhm, Die Residenz Münster, waren dort am vergangenen Wochenende mit von der Partie und lagen bei 19 teilnehmenden Paaren der Senioren S II-Klasse in der Vorrunde und im Semifinale mit allen 35 Kreuzen, die möglich waren, klar in Führung. Auch im Finale überzeugten sie mit den besten Leistungen und konnten 30 „Einsen“ für sich verbuchen und als Sieger ihrer Klasse einen Pokal in Empfang nehmen. Leider hatten aber die Sieger des Turniers der jüngeren Senioren-Tänzer 32 Bestnoten und machten so Böhms Hoffnungen auf den „Luxusurlaub“ zunichte.

Die Lateintänzer der Hauptgruppe A, Jörg Schilderink und Carolin Wiedenhaus, waren an demselben Wochenende in Berlin, wo sie im Rahmen des Tanzkarussells um das „Blaue Band der Spree“ an zwei Turnieren mit jeweils um 100 Paaren teilnahmen. Bei ihrem zweiten gemeinsamen Wettkampf-Wochenende konnten sie beide Male klar auf sich aufmerksam machen, indem sie mit Platz 40 und 27 im vorderen Drittel landeten.